

**Réponse du Conseil administratif du 15 février 2024 à la question écrite du 17 janvier 2024 de M<sup>me</sup> Yasmine Menétray: «Déplacement à Davos de M. Sami Kanaan!»**

*TEXTE DE LA QUESTION*

Si M. Kanaan n'a pas pris en charge ce voyage à Davos, combien ce voyage a-t-il coûté à la Ville et surtout aux contribuables? Et qu'est-ce que cela va apporter à la Ville? Quelles sont les motivations de ce déplacement pour un magistrat chargé de la culture?

*RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF*

La participation de M. Sami Kanaan à l'édition 2024 du «Annual Meeting» du «World Economic Forum (WEF)» à Davos, du 15 au 18 janvier 2024, s'est faite en sa qualité de conseiller administratif en charge du numérique et de la Genève internationale. Elle découle d'une double invitation formelle, d'une part du WEF et d'autre part du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE).

Le déplacement a coûté environ 4200 francs tous frais compris (M. Sami Kanaan ayant été accompagné d'une collaboratrice du Service des relations extérieures et de la communication (SREC)).

On peut rappeler que cette invitation adressée par le WEF est la deuxième du genre, puisque M<sup>me</sup> Barbey-Chappuis s'est rendue au Meeting annuel du WEF en 2023. Cette démarche s'inscrit dans un rapprochement marqué du WEF avec les autorités municipales, aussi bien en lien avec les enjeux de la Genève internationale et de la place qu'y tiennent les gouvernements locaux, et d'autre part plus largement en lien avec l'intérêt croissant du WEF pour l'apport des villes aux solutions pour faire face à des défis majeurs de notre temps.

Pour les précisions concernant le contexte de ce séjour et son déroulement, il est renvoyé à la réponse du Conseil administratif à la question écrite QE-736, de M. Rémy Burri, portant sur le même sujet.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:  
*Gionata Piero Buzzini*

Le conseiller administratif:  
*Sami Kanaan*